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四名业委会成员集体辞职
主要原因是在是否让原物业回归小区问题上产生分歧

本报4月18日讯 (记者
陈伟) 为了更好地服务

辖区居民，18日，青年公园
街道前卫街社区对社区居
民进行了大走访，并详细记
录了居民的家庭状况，对辖
区居民实行分类服务，并定
期回访辖区贫困户，解决他
们生活中遇到的难题。

据青年公园街道相关
负责人介绍，前卫街社区进
行的民情调查，主要包括家
庭基本情况(人口、年龄、受
教育程度、健康状况等)；计
划生育情况(育龄妇女查
体、避孕节育措施落实以及
计生政策奖惩兑现等)；家
庭经济状况(家庭主要收入
来源、每个成员收入、是否
为低保户等)；就业情况(包

括每个成员现在职业、是否
下岗职工等)；生产生活中
的困难以及亟待解决的问
题(包括就业、医疗、上学、
住房、养老、小额贷款等)等
方面。

“通过民情走访，我们可
以了解辖区每户居民家里的
具体困难，从而有针对性地
帮扶辖区居民。”该负责人介
绍说，对于贫困家庭，居委会
还将进行定期回访，了解实
际困难，在能力允许的范围
内，尽量帮助。

此外，为了确保帮扶效
果，青年公园街道还统一印
制发放便民服务联系卡，卡
上注明了服务人员、工作单
位、联系电话等，从而方便
了和居民之间的联系。

本报4月18日讯 (通讯
员 滕越) 为进一步提高
社区散居婴幼儿受教育的
普及率，满足婴幼儿家庭接
受科学优质早教的需求，天
桥区堤口路街道计生协会
近日在彩世界广场举办了
一场别开生面的户外婴幼
儿早教活动。

活动中，计生协会邀请
某早教中心的老师为宝宝
和家长讲解了早期育儿知

识，发放了早教宣传资料，
现场对家长们提出的各种
育儿困惑及问题进行了全
面细致的解答，呼吁家长重
视早期教育，并组织了趣味
亲子互动游戏。

此次活动实现了幼
儿园(早教机构)、家庭及
社区资源的相互补充、相
互结合，促进了早教互动
向社区的扩展、向家庭的
延伸。

本报4月18日讯 (记者
陈伟) 去年10月26日和

12月12日，本报先后以《物
业干得咋样，请您打打分》
和《楼层选代表，共议小区
事》为题，报道了槐荫区雅
致经典小区召开楼层代表
会，讨论小区各项事务，探
索小区管理新模式的事情。
然而，仅仅过了4个多月，该
小区业委会的4名成员却突
然提出要退出业委会，而导
致这一情况出现的原因，则
是小区业委会成员在是否
让原物业回归小区这一问
题上产生了分歧。

据雅致经典小区业委
会主任杨军介绍，2010年
底，原物业由于服务不到位
等原因而撤出小区，现物业
福瑞海派物业公司进驻。为
了解业主对现物业的看法，
在物业进驻小区1年后，也
就是2011年11月中旬，小区
业委会专门向业主发放了
92份调查问卷，当时有三分
之二的业主同意继续使用
现物业。

“尽管现物业有些方面
需要改进，但我们还是决定
让他们继续管理小区。当时
的调查问卷，我们都有存
底，业委会成员也都签了
字。”杨军说，可是春节过
后，业委会内的4位成员却
在其未到场的情况下召开
会议，决定赶走现物业，请
回原物业，并在小区内张贴
了告示。

对于这一决定，杨军和
业委会执行秘书陶永锡都
表示了反对，他们认为这与
大多数业主的意愿相反，而
且不符合业委会的相关程
序。在是否更换物业问题上
的分歧，让业委会成员之间
产生了矛盾，最终发展到4
名业委会成员提出要退出
业委会。

业委会副主任陈立辉
是4名要求更换物业公司的
业委会成员之一。他表示，

业委会内部在请回原物业
问题上，存在着巨大的分
歧，始终未能达成一致。而
另一位业委会成员李女士
则表示，现物业在服务上存
在不少问题，业主们很有意
见。“我们也曾经征集过业
主的意见，部分业主希望聘
请新物业。但是业委会里有
人不同意，迟迟不能执行，
我感觉也很没意思，于是决
定辞职。”

对此，福瑞海派物业负

责人石莲凤表示，他们至
今一直处于试用阶段，而
年前的民意调查让他们有
了很大信心。年后，他们
也一直在就业主反映的问
题进行积极整改。“尽管
业委会现在内部有分歧，
但是我们还是要干好自己
的工作。无论如何，只要
我们不撤出小区，我们的
服务就要继续，并且要干
好，再说我们也想在小区里
长期干下去。”

堤口路举办社区亲子运动会

青年公园建立“民情档案”

雅致经典>>

小区该由谁管理，业委会意见不一。 本报记者 陈伟 摄
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